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Surgem novas denúncias contra Hospital
Dívida do Hospital de Agudos chega a R$ 700 mil; falta até equipamentos básicos, como termômetros, medidores de pressão e de glicemia
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PERIGO NA ESCOLA

Polícia investiga 
professor suspeito 
de pedofilia

O delegado Marcos Jefferson da 
Silva preside inquérito que investi
ga um professor da Rede Munici
pal suspeito de pedofilia. Ontem, 
em entrevista ao jornal O ECO, ele 
disse que já ouviu um estudante de 
15 anos que teria sido assediado 
via Facebook pelo docente. Para 
o delegado, o professor poderá ser 
indiciado por um artigo do Esta
tuto da Criança e do Adolescente, 
mas contou que um dos crimes 
que já pode apurar é o fato de o 
professor oferecer dinheiro para o 
adolescente intermediar encontro 
com outro menor de idade. ^ 4̂

CONCURSO 

229 professores 
se candidatam ®

SÉRIE A

Santa Luzia volta 
a vencer após 
resultados ruins
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Após dois empates nos dois pri
meiros jogos do Campeonato Geor- 
ge Ribeiro Correia Lima de Futebol 
Amador série A, o Santa Luzia (foto) 
finalmente venceu. Os comandados 
do técnico João Airton Gotardi go
learam o Grêmio da Vila por 5 a 2 e 
já sonham com a classificação para 
a próxima fase.

Ventura 
10 anos

0 galã Rodrigo Andrade, que faz sucesso 
com o personagem Daniel, marido de 

Perséfone, em "Amor à Vida", da Rede 
Globo, participa do show dos 10 anos da 

Ventura FM no próximo dia 24, na Facilpa. 
Ele lança o CD, cuja música de trabalho se 
chama 30 Anos. "ntem, os organizadores 

do evento confirmaram mais nomes 
consagrados da música sertaneja, como 

Gilberto & Gilmar, Fred & Gustavo, Breno 
& Caio Cesar e Kleo Dibah & Rafael. "s  
primeiro lote de ingressos está à venda 

pelo preço de R$ 10,00.

SOB PRESSÃO - Vereadores cobraram mudanças na administração do Hospital de Agudos; diretoria se reúne esta semana

LENÇÓIS

Vereadores fazem 
emendas ao 
Orçamento 2014

Conforme adiantado pelo O 
ECO no sábado 2, os vereadores de 
Lençóis Paulista foram à data limite 
- ontem, até 17h - para apresentar 
emendas ao Orçamento 2014. Como 
era de se esperar, o tema teve muita 
especulação até os últimos minutos. 
Foram confirmadas emendas dos 
vereadores Ailton Tipó Laurindo 
e Anderson Prado de Lima desti
nando dinheiro pagar pessoal em 
creches municipais, restituir gastos 
dos universitários com utransporte, 
atividade delegada e controle de 
animais. Informações desencontra
das davam conta que o presidente 
Humberto José Pita teria apresenta
do emendas que totalizavam R$ 1,5 
milhão. A informação não pôde ser 
confirmada porque Pita não atendeu 
às ligações da reportagem. Sua as- 
sessoria foi procurada e não confir
mou nem negou a informação.
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DESCANSO ETERNO - Parentes e amigos visitaram túmulos de entes queridos nos cemitérios de Lençóis Paulista e região

FINADOS

Cemitérios 
receberam cerca 
de 8 mil visitantes

No sábado 2, Dia de Finados, cerca 
de 8 mil pessoas passaram pelos cemi
térios Municipal e Paraíso da Colina 
em Lençóis. Com horário estendido e 
música, familiares e amigos puderam 
visitar os jazigos, participar de missa 
e visitar túmulos de pessoas ilustres 
da cidade, como o do escritor Orígenes 
Lessa. No início da manhã e no final da 
tarde foram os dois horários de maior 
movimento nos cemitérios.

CEM

Coplacana garante 
vaga nas semifinais ®

fDT": MÁRCIO MOREIRA/" EC"

VAGAS DE EMPREGO
100 INSCRIÇÕES ABERTAS 

PARA LENÇÓIS PAULISTA
O PRO CESSO  SELETIVO ACONTECERA  

NO DIA 08/11/2013

As inscrições são GRATUITAS, 
os interessados deverão inscrever-se 
até 0 dia 07/11/2013, para a inscrição 
basta estar com o RG em mãos.

As vagas de emprego são para área de vendas 
NÃO PRECISA TER EXPERIÊNCIA

HORÁRIO PARA AS INSCRIÇÕES: 8hs às 17hs
Rua: Pedro Natálio Lorenzetti, 384 - Centro - Lençóis Paulista
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Justiça determina 
que créditos de 
celular tenham prazo
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Opinião í
FRASE
• "Nós tivemos aqui uma riqueza muito grande de 
informações, algumas já tínhamos conhecimento, outras não. 
Isso exige que providências sejam tomadas de imediato"

prefeito Everton Octaviani

PARA PENSAR
• "A vida sem ciência 
é uma espécie de 
morte."

Sócrates

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// /^ ^ ^ ^

Ainda sem solução

A d

audiência pública realizada ontem na 
Câmara de Agudos mobilizou verea- 

ores, Prefeitura, diretoria do Hospital 
local e a comunidade para encontrar uma 
saída para a situação preocupante da enti
dade. Foram apresentados assuntos velhos -  
dívida que finalmente foi confirmada em R$ 

700 mil pela diretoria -  e também novas 
denúncias, essas sim, se confirmadas, 
representam greve ameaça aos inte
resses do cidadão-usuário, verdadeiro 
e maior afetado pelos eventuais pro
blemas da entidade.

Denúncias feitas tanto por escrito, 
através do famoso livro secreto, que 

foram confirmadas em depoimentos 
de médicos e enfermeiros durante a au

diência pública, apontam falta de equi
pamentos básicos como termômetros,

medidores de pressão arterial e também nível 
de glicemia. Obviamente que as denúncias 
mais uma vez precisam ser comprovadas. 
Mas, se confirmadas, representam um grande 
prejuízo para a população, porque muito além 
da situação financeira, esses são equipamen
tos que constam até mesmo de unidades bá
sicas de saúde e não poderiam faltar no hospi
tal ou no pronto socorro. A falta de um exame 
simples como glicemia pode custar a vida de 
um paciente e obriga o médico, muitas vezes, 
a tomar decisão sem todas as informações ne
cessárias numa situação de emergência.

A diretoria do Hospital declarou que pre
tende fazer reunião esta semana com o cor
po clínico para resolver os problemas. Como 
disse o prefeito Everton Octaviani (PMDB), 
esses são problemas que exigem medidas 
urgentes para evitar que algo pior aconteça.

// // /// // ///////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Birrento! Esse cara sou eu?
O
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Marcos Norabele
é psicólogo, escritor e diretor de rh 
da Prefeitura de Lençóis Paulista

0
 comportamento de birra manifesta
-se na criança entre os dois e os três 
anos. Ele decorre da descoberta da 

criança de que ela tem desejos e que eles 
podem ou não ser satisfeitos. Diante deste 
conflito do querer e não poder é que vem 
a birra. Pode decorrer também da recusa 
em obedecer às regras estabelecidas pe
los adultos. Na birra pode acontecer uma 
descarga explosiva de tensão, rubor fa
cial, agitação, se atirar ao chão ou até são 
agressivos: mordem, beliscam ou atiram 
objetos. Os especialistas em comporta
mento infantil afirmam que os pais jamais 
devem ceder à birra, porque isso provoca 
a aprendizagem do comportamento deste 
mal comportamento e ele tende a se ma
nifestar com mais frequência. É necessário 
uma postura firme e convicta, porque a bir
ra é um comportamento de manipulação. 
Quem não controla a birra dos filhos cria 
ditadores. O "não" também faz crescer, e 
como. Claro que nem tudo precisa ser não!

Não raro, encontramos os "birrentos" 
também na vida adulta. São pessoas que 
não aprendem a conviver com o não, ape
sar de sua constância na vida e no dia a dia. 
Diante da negativa de um pedido, têm uma 
explosão de raiva demonstrando descon
trole emocional. Acreditam que sua von
tade precisa ser satisfeita independente de 
qualquer coisa e desconhecem o que seja

bom senso quando se explica as razões 
para o não. São incapazes de aceitar uma 
opinião divergente da sua. A agressividade 
é uma das características dos birrentos, da 
mesma forma que atiravam objetos quando 
crianças, agora adultos, se frustrados, par
tem para a agressão verbal ou até física. Os 
birrentos descontrolados são escravos de 
seus sentimentos e emoções e nem perce
bem o papel ridículo que fazem parecendo 
criancinhas se debatendo no chão.

A sabedoria ensina que a experiência 
de sermos contrariados nos faz mais for
tes, pois aprendemos que nossa maneira 
de pensar não é a única nem a melhor, e 
que não estamos sempre certos. Que os 
outros não são obrigados a fazer sempre 
o que queremos. Saber perder nos impede 
de nos tornarmos insuportáveis e arrogan
tes perante as pessoas que convivemos.

Se você é um "birrento" e a cada não 
que recebe "dá um piti", é um bom mo
mento de repensar sua vida. Vivemos num 
mundo com outros de 7 bilhões de huma
nos. Respeito, solidariedade, tolerância, 
cooperação e saber perder podem tornar 
nossa convivência possível e gratificante. 
Experimente. Aprender com as perdas é 
importante e salutar porque não há quem 
não tenha perdas na vida. Se você é um 
"birrento adulto", amadureça, passou da 
hora de você deixar de se comportar como 
uma criança de 3 anos. A cada não que re
ceber procure construir um sim ainda maior 
com a vida, com o mundo e com seu seme
lhante. Deixe o "piti" para os imaturos.
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O testemunho virtual
Diego Pires Rodrigues
é Empreendedor Social, Gestor 
de Comunicação e de Projetos Sociais

A g

J J  rede não é um meio de evan- 
gelização e, sim, um local de 

ifé. A 'mídia social' transforma a 
nossa capacidade de existir". Com as pala
vras de Pe. Antonio Spadaro S.J., conclui
-se que a missão de evangelizar por meio 
das redes é possível, desde que tenha 
testemunho. E aí? Você faz isso?

São tantas redes sociais e tantos 
meios que nos deparamos com realida
des diferentes, com assuntos mundiais 
em apenas uma tela de computador. Mas 
entre tantas mensagens o "testemunho" 
está presente?

Ao refletir o que se vive na Igreja den
tro e fora dela é um ato de fé! Isso porque 
vivemos em uma era em que o virtual 
está presente em cada momento.

Será que nós, jovens, estamos vivendo 
a mensagem da Igreja Católica em nossas 
redes, a de compartilhar a mensagem de 
amor, prosperidade e fé para com o próxi
mo? Somos espelhos da nossa vida coti
diana na web? Estamos ajudando o próxi
mo, mesmo com um "siga em frente e fé

em Deus"? São pequenos questionamen
tos que, embasados na vivência católica, 
devem ser respondidos afirmativamente.

Entretanto, nem sempre isso aconte
ce, por problemas maiores, e é quando 
devemos refletir e pedir ajuda ao nosso 
Senhor. Quando acreditamos que nossos 
problemas serão resolvidos com a unção 
de Deus, com certeza, viveremos o teste
munho verdadeiro da juventude Católica 
nas redes.

São pequenas ações, como compar
tilhar uma mensagem motivadora, dizer 
"Deus está contigo" em ambos os mun
dos, virtual e social, que exaltaremos que 
a juventude é o futuro da Igreja Católica. 
Sem a nossa força jovem ao testemunhar 
nossas conquistas, momentos de oração 
e de fé, estamos deixando de existir a 
"fé" no mundo jovem.

E então, o testemunho está e estará 
presente no mundo virtual para revelar 
a juventude católica? É com você esta 
missão. Não deixe de revelar a essência 
de viver por Cristo nas redes, faça o local 
Dele, ser em todos os lugares!

Faça parte da rede de jovens que está 
mudando a visão da juventude na Igreja e 
se conecte: www.jovensconectados.org.br.
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Livro secreto aprofunda crise no Hospital de Agudos
Antecipado com exclusividade pelo O ECO, o conteúdo do Livro Secreto do Hos

pital de Agudos virou uma nova CEI (Comissão Especial de Inquérito) na Câmara da 
cidade. Após a primeira reportagem sobre a dívida da entidade -  ontem revelada 
em R$ 700 mil -, uma comissão investigava a situação do caixa. Ontem, outra CEI foi 
proposta para apurar exclusivamente denúncias no atendimento. A Câmara de Agu
dos foi o palco de uma longa discussão que gera polêmica desde o início deste ano. 
Denúncias de irregularidades na execução do orçamento e de atendimento precário à 
população deram o tom da reunião entre vereadores e gestores da entidade.

: DIVULGAÇÃO

Lista negra
O Livro Secreto, um caderno de 

ocorrências internas escritos por 
funcionários do Hospital, traz rela
tos que evidenciam falta de termô
metro no pronto atendimento, ma
cas quebradas, óbitos e agressões 
entre funcionários.

Passo à frente
As dificuldades para viabilizar o 

funcionamento do Centro de Quimio
terapia no Hospital Nossa Senhora 
da Piedade, em Lençóis Paulista, não 
têm sido suficientes para desanimar 
o grupo que se esforça para colocar 
o projeto em pé. Idealizador do pro
jeto, o empresário Edenilson Grecca 
segue provocando reuniões e pedin
do apoio à obra.

Sinal positivo
Na sexta-feira 3, uma reunião em 

Agudos pôs em volta da mesa Edenil- 
son Grecca e um gerente da Duratex, 
empresa com forte atuação na região 
de cobertura do Hospital Piedade: Len
çóis, Agudos, Macatuba, Borebi e Arei- 
ópolis. O pedido de ajuda financeira foi 
apresentado e segue para análise da 
diretoria da empresa.

Farol alto
Em Borebi, há uma manifesta

ção desfavorável ao prefeito Manoel 
Frias Filho (PR). Quem passa pela ro
dovia da Amizade, que liga Borebi a 
Agudos, observa diversas placas de 
sinalização de trânsito pichadas com 
frases contrárias à administração do 
governo republicano. O vandalismo 
não é a melhor forma de se manifes
tar o pensamento.

Replay
As pichações trazem frases agres

sivas e até um "Fora Mané". A ação 
não é novidade na cidade de Borebi. 
No início do ano, uma placa na avenida 
Prefeito Antonio Carlos Vaca foi picha
da com frases contráriasaoex- prefeito 
tucano. De novo: o vandalismo que da
nifica o patrimônio público não justifica 
a bronca com o governo local.

Moderninho
A Prefeitura de Agudos acaba de 

estrear novo layout no site oficial do 
município, que promete melhor navega
bilidade para o internauta. "Estou muito 
satisfeito pelo serviço ser cada vez mais 
procurado pela população. É uma de
monstração de interesse do povo pela 
Prefeitura Municipal de Agudos", elogiou 
o prefeito Everton Octaviani (PMDB).

Calculadora
Os vereadores verdes Ailton Tipó 

Laurindo e Anderson Prado de Lima fi
zeram, juntos, uma composição para 
remanejar R$ 225 mil do orçamento da 
Prefeitura de Lençóis para o programa 
de auxílio transporte para estudantes 
universitários. A dupla tirou do orçamen
to de cinco diretorias (Finanças, Jurídica, 
Planejamento, Obras e Administrativa).

Bichos e PMs
De acordo com Tipó, suas emendas 

ao Orçamento de 2014 contemplaram 
também os programas de controle de 
zoonoses (leia-se Associação Prote
tora dos Animais) e atividade delega
da, que reforça a atuação da Polícia 
Militar na segurança pública. Cada 
uma das ações teve o orçamento re
forçado em R$ 50 mil, verba retirada 
da Diretoria Administrativa.

Conversado
Tipó disse à Terceira Coluna que as 

emendas foram apresentadas ontem 
à tarde, mas antes -  ainda no período 
da manhã - teve o cuidado de con
versar com a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) para explicar uma a uma. Se
gundo o vereador do PV, suas emen
das não inviabilizariam a execução 
orçamentária ou a operacionalização 
das diretorias enxugadas.
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Cidades M USICAL INFANTIL
Sexta-feira tem apresentação do musical infantil 
Operilda na Orquestra Amazônica, no Seminário 
Santo Antonio, em Agudos, às 20h30. O espetáculo, 
com entrada gratuita, tem duração de uma hora e é 
recomendado para crianças a partir de quatro anos.

FR A SE
"O delito é ele oferecer vantagem ao 
adolescente para intermediar negociação 
com outro menor de idade" Marcos 
Jefferson da Silva, delegado de polícia, 
sobre investigação de denúncia de pedofilia

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

ENCONTRO COM ESCRITORES
Amanhã tem Encontro com Escri

tores Finalistas do Prêmio São Paulo 
de Literatura. O evento tem início 
às i9h30, no Espaço Cultural Cida
de do Livro. Durante o encontro, os 
autores debatem sobre literatura e 
revelam como foi escrever os livros 
indicados. Ao todo serão nove en
contros, quatro na capital e cinco no 
interior do Estado.

TRANSPORTE ESCOLAR
Através do recurso do Fundeb 

(Fundo Nacional de Desenvolvimen
to da Educação) a Prefeitura de Ma- 
catuba, pela Secretaria de Educação 
adquiriu uma Van modelo Transit 
Ford para o transporte escolar. O ve
ículo deve atender os estudantes do 
ensino fundamental.

AREIÓPOLIS
A unidade móvel do Sebrae-SP 

está desde ontem e fica até hoje, 
em Areiópolis. São disponibilizadas 
informações sobre planejamento de 
um negócio, orientações financeiras, 
formas de divulgação e formaliza
ção de atividades. A unidade está 
em frente ao Terminal Rodoviário do 
município, na praça Antonio Silvio 
Cunha Bueno, das ioh às i6h. Todos 
os atendimentos são gratuitos.

NA PRÓXIMA SEMANA
A unidade do Sebrae-SP, entre 

os dias 11 e 12 vai atender em Pe
derneiras. Na cidade o atendimento 
acontece na praça da Matriz, Centro, 
das ioh às i6h. No escritório itine
rante também estão disponíveis a 
agenda de cursos, palestras e con
sultorias da entidade.

TREINAMENTO
Em outubro, profissionais da 

limpeza de Macatuba receberam 
treinamento de desinfecção de su
perfícies através da Secretaria de 
Saúde. A orientação visa mostrar 
que as técnicas de limpeza e de- 
sinfecção são medidas importan
tes de prevenção de infecções na 
área de saúde.

Por decisão da Justiça, 
créditos de celular voltam 
a ter prazo de validade

ÁGUA -  Após alguns dias de estiagem, uma frente fria chegou ontem ao estado de 
São Paulo, derrubou as temperaturas e provocou chuva em toda a região. De acordo 
com o site Clima Tempo, a previsão é de que a instabilidade continue até no mínimo 
quarta-feira, quando a temperatura pode chegar aos 16 graus.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Créditos de celular pré-pago voltam a ter prazo de vali
dade. A decisão é do Superior Tribunal de Justiça, que sus
pendeu uma liminar que proibia que eles expirassem. O pe
dido para que o prazo de validade voltasse a vigorar foi feito 
pela Agência Nacional de Telecomunicações. A Anatel alega 
que os créditos eternos encareciam a operação das empre
sas de telefonia e os custos poderiam ser repassados para 
os consumidores. Isso porque, sem os créditos expirarem, 
as operadoras tinham que manter as linhas ativas pratica
mente de graça. Por exemplo, pela liminar que foi suspensa, 
uma pessoa podia comprar um chip pré-pago com dez reais 
de crédito. Gastando nove, seria possível guardar um real e 
continuar recebendo ligações por tempo indeterminado e a 
operadora arcaria com os custos. Além disso, a Anatel diz 
que a manutenção eterna das linhas diminuiria a quantida
de de números disponíveis. Com a decisão do STJ, os cré

ditos voltam a expirar. A regulamentação permite prazos 
de 90 a 180 dias e os valores que sobram precisam ser 
revalidados quando o cliente fizer uma nova recarga.

Vítimas de violência poderão ter remunera
ção mensal. A proposta do deputado federal 
Lourival Mendes, do PT do B do Maranhão, 
estabelece o pagamento de um salário mí
nimo para quem sofrer agressão grave. A re
muneração mensal para vítimas de violência 
será concedida apenas se a pessoa não tiver 
como se sustentar. A medida garante que no 
caso de morte, o beneficio será pago ao com
panheiro, filhos e demais pessoas que com
provem relação de dependência econômica.

O rombo nas contas do governo federal é um 
dos maiores da história. Em setembro, o dé
ficit chegou a mais de 9 bilhões de reais e o 
ministro da Fazenda, Guido Mantega, já pro
pôs que o governo faça mudanças nas regras 
de pagamento do abono salarial e do seguro- 
-desemprego. A proposta é dificultar o paga
mento, exigindo que o trabalhador demitido 
faça cursos de qualificação profissional para 
ter direito de receber as parcelas. Outra ideia 
é aumentar o número de meses trabalhados 
para ter direito ao abono. Tem, ainda, uma 
proposta para acabar com a redução do IPI, o 
imposto federal, para os carros.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // //^ ^ ^ ^

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

NOTIFICAÇÃO
Relação dos contribuintes e responsáveis notificados quanto ao lançamento de ofício e multa no importe de 75% (setenta e cinco por 
cento) quanto ao Issqn Variável, 112,50 (cento e doze e meio por cento) para o período de enquadramento da empresa no Super Simples e 20% (vinte por cento) por ausência de documento, efetuado pelo município de Lençóis Paulista atinente aos anos de 2009, 2010 e 2011.

EMPRESAS INSCRIÇÃOMUNICIPAL
ALESSANDRA APARECIDA DA SILVA 13295
CELCOOL METALMECANICA E SERVIÇOS LTDA. 13140
CLAYTON FERNANDO PIRES 13297
E. R. O. VIEIRA DA SILVA 12997
E. R. O. VIEIRA DA SILVA 12998
FABÍOLA APARECIDA MARCIANO ME 12778
FRANCISCO ALVES DE OLIVEIRA LENÇÓIS PTA. 13053
NATÁLIA CRISTINA PEREIRA ME 13158
RENAN GOMES PIRES 13065
SILVA & BARBOSA S/C LTDA ME 12946

Lençóis Paulista, 05 de Novembro de 2013.
SETOR DE DESENVOLVIMENTO DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

Fiscal de Tributos: Frederico Müller

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
NOTIFICAÇÃO

O Município de Lençóis Paulista NOTIFICA os contribuintes e responsáveis 
do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza Super Simples que terão o 
prazo de 30 (trinta) dias, a contar da presente publicação, para cumprir com a 
obrigação principal junto ao fisco municipal, ou seja, proceda ao pagamento 
dos valores repassados através da Receita Federal, atinente ao período de 
2008 e 2009.
Salienta-se, ainda, que a presente NOTIFICAÇÃO reitera os termos das 
diligências anteriormente empreendidas em relação aos contribuintes 
abaixo elencados, nos moldes do artigo 43 da Lei Complementar 20/2003, 
os quais não cumpriram a determinação de apresentar a documentação ora 
requisitada.
Frise-se, por fim, que o não atendimento da presente ensejará, no lançamento 
de ofício do imposto, na lavratura do respectivo auto de infração e aplicação 
das sanções administrativas cabíveis, nos termos do artigo 87 § 2° do Código 
Tributário Municipal e artigos 26 e 43 § 1° da LC 20/2003 e Art. 16 da 
Resolução 30 do Conselho Gestor do Simples Nacional.
Segue abaixo a relação dos contribuintes e responsáveis que deverão 
regularizar sua situação junto ao município atinente ao período de 2008 e 
2009.

Empresa CNPJ
R. de Oliveira Construções Me 09.395.790/0001-26

Lençóis Paulista, 05 de Novembro de 2013.
Setor de Desenvolvimento de Arrecadação e Fiscalização 

Fiscal de Tributos: Frederico Müller

LIMPEZA DE TERRENO
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 258/2010, que já foram NOTIFICADOS a executar a 
limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas 
respectivas propriedades. Como não houve manifestação do proprietário 
ou responsável, foi realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura 
Municipal e debitado a multa e cobrança da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 05 de Novembro de 2013

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Cadastroimobiliário Valor

ND Construções e Serviços Ltda Rua Joará L01 Q37 Itamaraty 12665/5665 R$167,58
Nexus Participações S/C Ltda Rua Romeu Breda L22 Q G Grajaú 25538/5314 R$105,00

LICENÇA PREVIA CETESB
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que recebeu 
da CETESB a Licença de Instalação número 7002978, para atividade 
da Usina de Reciclagem de Resíduos da Construção Civil, situado na 
Rodovia LEP 335, Fazenda Corvo Branco, no Município de Lençóis 
Paulista.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 150/2013 -  
Processo n° 264/2013

Objeto: Aquisição de uma impressora laser 
multifuncional. Tipo: Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de lances: 18 de novembro 
de 2013 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 04 de novembro de 
2013. JOSE DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 149/2013 -  
Processo n° 263/2013

Objeto: Registro de preços para aquisição de 
equipamentos de informática. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
18 de novembro de 2013 às 10:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 04 de novembro 
de 2013. JOSE DENILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 148/2013 -  Processo 
n° 262/2013

Objeto: Registro de preços para aquisição de mudas. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 14 de novembro de 2013 às 14:00 
horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 01 de novembro de 2013. JOSE DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 147/2013 -  Processo 
n° 261/2013

Objeto: Adaptação de veículo furgão em veículo 
pata transporte de passageiros. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
14 de novembro de 2013 às 10:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de novembro de 
2013. JOSE DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de 
Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 5 de novembro de 2013. Na página A3. Valor da publicação R$ 286,71.

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista
http://www.lencoispaulista
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A Nokia revelou seu primeiro 
tablet com Windows e dois 
novos smartphones com 
tela grande. São eles o tablet 
Lumia 2520, e os smartphones 
Lumia 1520 e 1620.

Brasil Game Show  ocupará 
área 150% maior em 2014

FOTO: DIVULGAÇÃO

Mesmo o maior centro de exposições da 
maior cidade do Brasil parece estar fican
do muito pequeno para a BGS (Brasil Game 
Show). Para 2014, Marcelo Tavares, organiza
dor da feira anual de games, disse ontem ao 
jornal Folha de S. Paulo que já reservou to
dos os cinco pavilhões do Expo Center Norte, 
na cidade de São Paulo, três a mais do que 
este ano, o que corresponde a um aumento 
de 15 0 %  da área utilizada. Neste ano a fei
ra de games registrou um público de pouco 
mais de 150 mil pessoas (e 50 toneladas de 
alimentos arrecadados) durante os cinco dias 
de evento, realizado entre 25 e 29 de outu
bro. O número é 5 0 %  maior do que o volu
me de visitantes da edição 2012 do evento. 
O público pôde experimentar a nova geração 
de consoles, Playstation 4 e Xbox One, além 
de conferir lançamentos de games e partici

par de campeonatos. Tavares quer apro
veitar o embalo e continuar crescendo, 
mesmo que seja necessário criar outro 

^  evento para absorver a demanda do 
público. "Queremos começar outra feira 

de games, em data diferente da BGS de 
São Paulo, que aconteça no Rio de Janeiro, 
onde tudo começou, mas que também possa 
visitar outras cidades do país", diz. "Já temos 
tudo pronto, apenas aguardamos a resposta 
de apoio do governo do Estado do RJ para 

^  começar pra valer", completa Tavares. A BGS 
^  começou bem pequena, em 2008, ainda com 
^  o nome de Rio Game Show e com um público 
^  de 3 mil pessoas. Desde então sempre dobrou 

ou triplicou de tamanho e migrou para SP em 
^  2012, em busca de público maior. Em 2014, a

feira ocorrerá entre os dias 8 e 12 de outubro, 
^  de acordo com a organização do evento, coin

cidindo com o dia das crianças.

Sistema de gestão para a sua empresa 
fazer melhor 0 que já  faz bem.

^  ãk  n  BusinessaAPonekBcmsafí' Pa rt ner Netwo rk'

(14) 3263-3637
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Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi........... 3267-

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional CONDENADO
O deputado federal Paulo Maluf (PP-SP) foi condenado pelo 
Tribunal de Justiça de São Paulo a multa de R$ 42,3 milhões 
por desvios na construção do túnel Ayrton Senna. Maluf não 
poderá disputar eleições nos próximos cinco anos por ter sido 
condenado por um órgão colegiado. Cabe recurso da decisão.

LENÇÓIS PAULISTA

Polícia investiga professor suspeito de pedofilia
Caso ocorrido em maio deste ano só chegou ao conhecimento da polícia na sexta-feira 1°; 
delegado já ouviu um dos menores de 15 anos e Diretoria de Educação emite nota sobre caso

Carlos Alberto Duarte

A Polícia Civil de Lençóis 
Paulista investiga um 
professor da Rede Pú

blica Municipal suspeito de 
assediar dois adolescentes de 
15 anos. Segundo o delegado 
Marcos Jefferson da Silva, que 
preside o inquérito, o caso teria 
ocorrido no mês de maio passa
do, mas a denúncia só chegou 
à polícia na última sexta-feira, 
1° de novembro. "A mãe de 
um dos meninos me procurou 
na quarta-feira e só voltou na 
sexta-feira com as mensagens 
do Facebook", explicou o dele
gado. Ele disse que já ouviu um 
dos menores e o outro deverá 
ser ouvido ainda esta semana. 
O professor suspeito de assediar 
os adolescentes será o último a 
ser intimado pela polícia para 
prestar depoimento.

Marcos Jefferson contou 
que poderá denunciar o pro
fessor com base em artigo do 
ECA (Estatuto da Criança e do 
Adolescente), mas admitiu que 
é cedo para afirmar que é um 
caso pedofilia.

Marcos Jefferson disse tam
bém que o adolescente contou, 
em depoimento, que em mo
mento algum teve relação com 
o professor. O contato teria se 
limitado à troca de mensagens 
pelo Facebook, em que o do
cente sugeria que ele ficasse nu. 
Ainda através das mensagens 
postadas, o professor oferecia 
vantagens para o adolescente de 
15 anos intermediar encontro 
com outro menor de idade, que 
até ontem não havia sido ouvi-

lO IO :  MÁRCIO MOREIRA/O IC O

INVESTIGAÇÃO -  Delegado Marcos Jeferson investiga possível caso de pedofilia em Lençóis Paulista

do pela Polícia Civil.
O delegado ressaltou que o 

fato de haver relacionamento 
entre um maior e um adolescen
te, na maioria das vezes, não se 
configura o crime de pedofilia, 
se houver consentimento. Ele 
afirmou que poderá até repre
sentar o acusado por pedofilia, 
mas reforçou que dificilmente 
vai se configurar o crime. "O 
delito é ele oferecer vantagem 
ao adolescente para intermediar 
negociação com outro menor de 
idade", explicou o delegado.

EM NOTA
Através de nota à imprensa, 

a Diretoria Municipal de Edu
cação informa que, assim que a 
mãe procurou o orgão para fazer 
a denúncia, foi encaminhado 
relatório à Comissão Civil da 
Prefeitura Municipal. Nesse 
intervalo, o professor substituto 
pediu exoneração do cargo que 
ocupava na referida escola. A 
mãe, na ocasião, também foi 
orientada a, desde o princípio, 
acionar a Polícia e a Justiça.

A Diretoria de Educação in-

forma na nota que o funcionário 
não foi transferido para outra 
unidade escolar. E explica que, 
quatro meses após ser exonera
do, o funcionário participou de 
processo de atribuição de aulas 
em outra escola, porque já estava 
classificado em processo seleti
vo para contratação temporária 
realizado anteriormente. Como 
a denúncia não foi formalizada, 
devido à exoneração e como não 
houve condenação, o professor 
foi contratado temporariamente 
em outra unidade escolar.

EDUCAÇÃO

M ais de 200 se inscrevem  para diretor e coordenador de escola

Prova ainda não tem data definida para acontecer; aprovados começam trabalhar em 2014

Carlos Alberto Duarte

Mais de 200 professores 
se inscreveram para os 
cargos de diretor de es

cola e coordenador pedagógico. 
O número foi divulgado ontem 
ao jornal O ECO pela Diretoria 
de Recursos Humanos da Pre
feitura Municipal de Lençóis 
Paulista. De acordo com os 
números, foram 113 inscrições 
para a função de diretor e 116 
para coordenador, totalizando 
229 inscritos no último concur
so público deste ano.

As inscrições feitas exclusi
vamente no site da Prefeitura 
Municipal (www.lencoispau- 
lista.sp.gov.br) se encerraram

no dia 21 de outubro, em con
curso raro, já que segundo o 
RH, a maioria das pessoas que 
ocupa o cargo permanece até a 
aposentadoria. As vagas foram 
disponibilizadas em função de 
pedido de exonerações ocorri
das este ano.

Um dos requisitos do con
curso, segundo o diretor de 
RH, Marcos Norabele, é que 
os candidatos tenham conheci
mento em informática e farão 
prova prática sobre a matéria. 
Tanto para o cargo de diretor 
como coordenador pedagógi
co, além de conhecimento em 
informática, exigiu-se licencia
tura plena em pedagogia, mes
trado ou doutorado, conforme

a LDBE (Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação) e oito anos 
de exercício no Magistério. Os 
aprovados terão carga horária 
de 40 horas semanais e salário 
inicial de R$ 3.896,00 para di
retor e R$ 3.058,00 para a fun-

ção de coordenador pedagógi
co. A expectativa da Diretoria 
de Recursos Humanos era que 
150 professores se inscreves
sem para o concurso. Não há 
data definida para a prova es
crita e prática de informática.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho de Administração da Organização Cristã de Ação 
Social -  OCAS, Senhor Rogério Vaitkevicius Santo André, no uso das atri
buições que lhe confere o estatuto social, convoca os associados em gozo de 
seus direitos estatutários, que nesta data são em número de 10 (dez), para se 
reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se na Rua Sete de 
Setembro n° 732, nesta cidade de Lençóis Paulista, estado de São Paulo, no 
dia 22 de novembro, obedecendo aos seguintes horários e “quorum” para sua 
instalação, sempre no mesmo local, cumprindo o que determina o estatuto 
social: 01) em primeira convocação: às l7 (dezessete horas, com a presença 
de metade mais um dos associados; 02) em segunda convocação: às 18:30 
(dezoito horas e trinta minutos) horas, com a presença de qualquer número 
de associados, para deliberar sobre os seguintes assuntos:
EXTRAORDINÁRIA:
l.Alteração dos membros do Conselho de Administração.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

Câmara Municipal de Lençóis Paulista Atos oficiais do Poder Legislativo
Nos termos do art. 113 da Resolução n° 09, de 20/11/2012, torna público que na 37® Sessão Ordinária, do dia 29 de outubro de 2013, foram aprovadas as proposituras cujas ementas seguem abaixo, podendo ser consultadas na íntegra na Secretaria da Câmara Municipal, na rua Pedro Natálio Lorenzetti, n° 970, de segunda a sexta-feira, das 09:00 às 17:00 hs.

EXPEDIENTE
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES n° 271/2013, de autoria do vereador Jonadabe José de Sousa, requer à Mesa Diretora para que envie a presente Moção de Congratulações à Revista O Comércio, manifestando os cumprimentos deste parlamentar e desta Casa de Leis, pela realização do 4° Botequim;MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES N° 272/2013, de autoria do vereador Jonadabe José de Sousa, requer à Mesa Diretora para que envie a presente Moção de Congratulações à Sra. Sara Palma Andreolli, proprietária da Baiuca Papelaria pela inauguração da nova loja;MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES N° 273/2013, de autoria do vereador Jonadabe José de Sousa, requer à Mesa Diretora para que envie a presente Moção de Congratulações à Farmácia Homeopática Lençóis, na pessoa de sua proprietária, Sra. Célia Regina Aiello, manifestando os cumprimentos desta Casa de Leis, e em particular, deste parlamentar, pela realização da Caminhada do Outubro Rosa;MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES N° 274/2013, de autoria de todos vereadores, requerem envio de Moção de Congratulações à Associação dos Servidores Públicos de Lençóis Paulista, manifestando os cumprimentos destes parlamentares pela brilhante festa realizada em comemoração ao Dia do Servidor Público.

Publicado no jornal O Eco, no dia 05 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 42,24.
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Coluna sem anal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Wilson Santos, 27 anos, microempreendedor indi

vidual de Nova Iguaçu (RJ) -  Por que não se compra 

um satélite para ser usado exclusivamente no Brasil? 

Poderiam ser alugadas frequências para as empresas 

de telefonia e as empresas públicas poderiam usufruir 

desse satélite. O Brasil tendo o seu próprio satélite dá 

um passo para o futuro, e com controle digital.

Presidenta Dilma -  Wilson, o governo federal 
já está em fase final para contratar a cons
trução e o lançamento do Satélite Geoestacio- 
nário de Defesa e Comunicações Estratégicas 
(SGDC). Para isto, foi criada a Visiona, uma 
parceria entre a Embraer e a Telebrás. Esta 
empresa é responsável pela elaboração dos 
requisitos técnicos, pela busca e seleção das 
propostas e pela absorção de tecnologia. As 
empresas responsáveis pelo fornecimento e 
lançamento do satélite já foram selecionadas, 
num processo que seguiu rigorosos padrões 
técnicos e operacionais aplicados internacio
nalmente. O Satélite vai atender às necessida
des do Plano Nacional de Banda Larga (PNBL), 
melhorando significativamente a oferta e a 
qualidade da internet, atendendo também às 
necessidades das comunicações estratégicas 
civis e militares do governo brasileiro. Para o 
Plano de Banda Larga, o satélite complemen
tará a rede terrestre da Telebrás e permitirá 
levar a internet de qualidade a municípios 
localizados em áreas de difícil acesso, aonde 
não conseguimos chegar por via terrestre com 
fibra ótica. Para a segurança das instalações e 
das informações, os centros de controle do sa
télite geoestacionário ficarão em instalações 
militares e serão operados, conjuntamente, 
pelo Ministério da Defesa e pela Telebrás. Na 
área da Defesa, um dos projetos beneficiados 
com essa expansão da capacidade de comu
nicações por satélite será o Sisfron, sistema 
de monitoramento das fronteiras terrestres. 
O governo está investindo no projeto cer
ca de R$ 1,4 bilhão, incluindo a montagem e 
lançamento do satélite, seguros e as plata
formas terrestres. Esse projeto prevê ainda o 
lançamento de mais dois satélites. Com estas 
ações, Wilson, vamos aumentar a segurança 
das comunicações e da troca de dados entre 
os órgãos públicos, nas redes do governo, 
além de massificar o acesso à internet no âm
bito do Plano de Banda Larga.

Presidenta, o Programa Mais Médicos já está me

lhorando a atenção à saúde de nossa população? (*)

Presidenta Dilma -  Sim, o Programa Mais Mé
dicos já está levando assistência a muitos bra
sileiros. Estamos tornando realidade o Pacto 
pela Saúde que propus em junho aos gover
nadores e aos prefeitos. Estamos ampliando 
o acesso e melhorando a qualidade dos servi
ços oferecidos à população com a combinação 
de dois esforços: acelerando os investimen
tos em obras e na compra de equipamentos; 
e levando mais médicos para atender nossa 
população. Nesta semana estão chegando no
vos profissionais e, com eles, o Mais Médicos 
terá 3.664 médicos. Eles estarão atuando nas 
periferias das grandes cidades, nas médias 
cidades, no interior, em todas as regiões do 
país, mas com prioridade ao Norte e Nordeste, 
e atendendo também distritos indígenas e à 
nossa população quilombola. Serão mais de 12 
milhões de brasileiros beneficiados por esses 
profissionais. Até o fim deste ano o número 
subirá para mais de 6.600 médicos, cobrindo 
cerca de 23 milhões de pessoas. E não vamos 
parar por aí. Em dezembro, será feita uma 
nova chamada, dando oportunidade aos mé
dicos brasileiros que se formam neste final de 
ano. As vagas não preenchidas por médicos 
formados no Brasil serão oferecidas aos for
mados no exterior, como aconteceu nas cha
madas anteriores. Vamos continuar abrindo 
chamadas até atingir 13 mil médicos no final 
de março do ano que vem, dando assistência 
básica a mais de 46 milhões de pessoas, qua
se a população da Argentina. É preciso res
saltar que o Programa Mais Médicos também 
aumentará a formação de médicos no Brasil. 
Serão 11.500 novas vagas de graduação em 
medicina até 2017, quase metade delas no 
Norte e no Nordeste. Outra ação importante 
do Mais Médicos são os investimentos em 
postos de saúde. Em parceria com os municí
pios, já concluímos as obras em mais de 4 mil 
postos de saúde em todo o país. Agora, esta
mos fazendo obras de ampliação e de reforma 
em outros 16.700 postos de saúde, e estamos 
construindo mais 6.200 postos. Vamos seguir 
firmes nesse caminho, pois ele significa muito 
mais saúde para o povo brasileiro.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensagem, foi 

formulada pela Secretaria de Imprensa para melhor 

entendimento do conteúdo.

Regional AREIÓPOLIS
A Unidade Móvel do Sebrae está em Areiópolis na Praça Antonio Silvio Cunha 
Bueno. O local disponibiliza profissionais qualificados para orientar os pequenos 
empreendedores, com dicas de orçamento, formalização de atividades e até 
relacionamento com os clientes. Os serviços estarão disponíveis para a população das 
10h às 16h desta terça-feira.

AGUDOS

Após audiência, situação 
de hospital segue indefinida
Dívida chega a R$
700 mil; denúncias 
agravaram problema 
e levam a nova CEI

Welinton Barros_____

O ntem de manhã, uma 
audiência pública mar
cou as discussões na 

sessão da Câmara de Agudos. 
Como adiantado pelo O ECO, 
a reunião apontou novas de
núncias contra a Associação 
Hospital de Agudos e o Pron
to-Socorro da cidade. Parti
ciparam da audiência os 13 
vereadores, o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB), populares 
e a diretoria da entidade. Em 
clima tenso, foram discutidas 
denúncias de funcionários so
bre falta de equipamentos bá
sicos, dívidas, suposto 'sumi- 
ço' de R$ 68 mil e problemas 
administrativos. A direção do 
Hospital rebateu as denúncias 
e apresentou documentos que 
comprovariam a falta de R$ 68 
mil nos balancetes apontados 
por contadores independentes.

As discussões em torno do 
Hospital de Agudos se arrastam 
há anos. Em março de 2013, os 
vereadores instauraram uma 
CEI (Comissão Especial de 
Inquérito) para analisar a si
tuação financeira da entidade, 
após matéria publicada em O 
ECO mostrar que somava R$ 
500 mil em dívidas. À época, a 
informação foi confirmada pelo 
diretor Administrativo, Alberto 
Alves Lima. Com a CEI instau
rada, o Legislativo enviou con
tadores e profissionais da área 
para analisarem os balancetes 
e os contratos do Hospital. O 
relatório técnico foi lido ontem 
e apontou irregularidades nos 
documentos da entidade.

O relatório dos contadores 
trouxe informações sobre os do
cumentos fornecidos pelo Hos
pital no período de janeiro a 
dezembro de 2012, ano em que 
a Prefeitura de Agudos fez re
passes que, juntos, somavam R$ 
4.394.450,00. Neste período, a 
entidade fechou o ano com dé
ficit de R$ 415.582,30.

rOTO: MÁRCIO MOREIRA/O rCO

NOVA CEI -  Câmara abre nova CEI para investigar denúncias de mau atendimento no Hospital de Agudos

Segundo o relatório, houve 
uma diferença de valores apre
sentados na planilha da entida
de. O texto explica que a direto
ria não forneceu, por exemplo, 
recibos de pagamentos referen
tes a consultas médicas no ano 
de 2012. A diferença encontra
da na planilha de consultas é 
de R$ 68.553,68, quase 10% do 
valor da dívida do hospital, que 
chega a R$ 700 mil.

Lima respondeu a algumas 
das irregularidades apontadas 
no relatório e alegou que a dívi
da da entidade é decorrente de 
empréstimos e financiamentos 
que, segundo ele, devem ser

quitados ainda este ano.
Na audiência, os parlamen

tares criticaram a administração 
do Hospital e chegaram a pedir 
a saída de Lima da direção.

LIVRO DE DENÚNCIAS
Após a leitura do relatório 

da CEI, outra discussão tomou 
conta do plenário. O presi
dente da Casa, Auro Octaviani 
(PMDB), mostrou aos presentes 
o “livro secreto", documento 
escrito por enfermeiros e mé
dicos do Hospital e do Pronto
-Socorro com denúncias de 
irregularidades no atendimento 
aos pacientes.

Everton cobra providências imediatas
Os casos denunciados 

pelo livro secreto e pelo re
lato de funcionários da saú
de de Agudos foram ouvidos 
atentamente pelo prefeito 
Everton Octaviani (PMDB), 
que acompanhou toda a au
diência e também criticou 
a diretoria do Hospital de 
Agudos. “Nós tivemos aqui 
uma riqueza muito grande 
de informações, algumas já 
tínhamos conhecimento, ou
tras não. Isso exige que pro
vidências sejam tomadas de 
imediato. Temos que tomar 
atitudes para solucionar isso 
o quanto antes", disse. Ele 
explicou que os adminis
tradores do hospital devem

tomar providências para que 
não ocorram mais inciden
tes como os relatados.

Everton também defen
deu a mudança na diretoria 
da entidade. “Novas opor
tunidades devem ser dadas 
para pessoas com disposição 
para enfrentar os desafios 
que não são pequenos, prin
cipalmente em assuntos rela
cionados à saúde. Esperamos 
que eles tomem atitude em 
relação a isso", disse. Ever- 
ton tranquilizou os presentes, 
dizendo que o pronto-socorro 
da cidade continuará funcio
nando, rebatendo as informa
ções de que o serviço poderia 
fechar as portas.

Segundo os relatos no ca
derno, a entidade sofre com a 
falta de equipamentos simples, 
que deveriam estar no pronto- 
-atendimento. As anotações dão 
conta da falta de termômetros, 
medidores de pressão arterial 
e medidor de glicose, além da 
precária situação das macas e 
estrutura do prédio.

Outras denúncias apresen
tadas no documento indicam a 
morte de pacientes por falta de 
preparo dos profissionais, mé
dicos que abandonam o plan
tão antes do horário e outros 
que não comparecem quando 
chamados para ocorrências ur
gentes. Em um dos casos, uma 
senhora de 86 anos internada 
na entidade teria caído de uma 
maca durante a madrugada, o 
que teria causado sua morte.

NOVA CEI
O vereador Glauco Luis 

Costa Ton (PMDB), o Batata, 
solicitou que uma nova CEI 
fosse instaurada para apurar as 
novas denúncias de irregulari
dades no atendimento (falta de 
equipamentos básicos, queda 
de maca e outros). O pedido 
foi acatado pelos vereadores e 
será formalizada na sessão da 
segunda-feira 11.

Os diretores do hospital se 
recusaram a gravar entrevista, 
mas anunciaram que irão se reu
nir com o corpo clínico ainda 
esta semana para tomar as ati
tudes necessárias para melhorar 
o atendimento no Hospital e no 
Pronto-Socorro.

FINADOS

Feriado leva cerca de 8 mil aos cemitérios

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Horário de visitação 
estendido e música 
chamaram a atenção 
do público

Priscila Pegatin______

0 Feriado de Finados, 
2 de novembro, levou 
cerca de 8 mil pessoas 

aos dois cemitérios de Lençóis 
Paulista. No cemitério Paraíso 
da Colina, aproximadamente 3 
mil pessoas visitaram os jazi
gos, número considerado bai
xo, comparando aos anos ante
riores. Os horários com maior 
movimento foi entre 9h e 11h e

: MÁRCIO MOREIRA/O

SAUDADES -  Finados reuniu familiares e amigos nos cemitérios

no período da tarde, entre 16h 
e 18h. Cerca de 600 pessoas 
fizeram o exame de pressão ar
terial, oferecido no local.

O cemitério Alcides Fran
cisco registrou entre 5 mil e

6 mil visitantes. O horário 
que seria estendido até às 19h 
acabou sendo prorrogado e o 
cemitério fechou às 19h30, 
devido a familiares que ainda 
faziam as visitas.

Segundo o coordenador do 
cemitério, Wolney Repke, os 
horários de maior visitantes 
coincidiram com os horários 
das missas. “Quatro funcioná
rios ficaram para orientar as 
pessoas sobre locais dos tú
mulos. Além dos parentes, os 
túmulos da escrava (Laureana 
Maria Joaquina), do Orígenes 
Lessa e da Terezinha foram bas
tante procurados".

Quanto ao projeto música 
no cemitério municipal para o 
diretor de cultura Nilceu Ber
nardo o resultado foi positivo. 
“Tivemos públicos em todos 
os momentos. Provavelmente, 
vamos continuar por causa da 
boa aceitação", disse Nilceu.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
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Esporte CAPOEIRA
A equipe de Capoeira do Mestre Tatu - Kuma Taiê organiza, no 
domingo 10, o tradicional batismo, a partir das 9h no Ginásio de 
Esportes Hiller João Capoani - O Toniquinho. O evento contará com a 
participação de academias de toda região e é aberto ao público que 
quiser acompanhar.

SERIE A

Santa Luzia vence e entra na briga por classiticação
Luzienses golearam o Grêmio da Vila por 5 a 2; São José é surpreendido e perde invencibilidade

Angelo Neto
i n i n  m á r c io  MOREIRA/O rC O

O  Campeonato "George Ri
beiro Correia Lima" de 
Futebol Amador série A 

teve reviravoltas neste domingo 3. 
O Santa Luzia, que vinha de dois 
empates seguidos na competição, 
conseguiu a reabilitação e venceu 
o Grêmio da Vila. Já o São José, 
equipe com 100% de aproveita
mento no torneio até então, foi 
surpreendida pelo Paulistano. To
dos os jogos aconteceram no está
dio Archângelo Brega, o Bregão.

Na primeira partida do dia, 
pelo grupo A, o São José entrou 
em campo com moral. Já o Pau
listano vinha de duas derrotas 
seguidas e lutava contra o rebai
xamento. No entanto, o que se 
viu dentro de campo foi uma 
partida equilibrada e que cami
nhava para um 0 a 0, quando 
Valmir, aos 35 minutos da etapa 
final, marcou o gol da vitória do

Fora - Sport venceu o Corinthians Caju por 2 a 0 neste domingo; ambas as 
equipes já não tem mais chances de classificação

Paulistano. "Tivemos uma par
tida muito difícil, mas com a 
força de vontade do grupo con
seguimos uma pequena vitória 
importante que dá uma chance

de classificação para a próxima 
fase", lembrou o técnico do 
Paulistano, Joel Luis Romualdo.

Logo em seguida, ainda pelo 
grupo A, o Corinthians Caju per-

deu mais uma, desta vez para o 
Sport pelo placar de 2 a 0. Emer
son e Anderson fizeram os gols. 
No período da tarde, pelo grupo 
B, o Santa Luzia, comandado 
pelo técnico João Airton Gotardi, 
se recuperou na competição e 
vence Grêmio da Vila por 5 a 2. 
Rodrigo Berto foi o destaque da 
partida com quatro gols. Rafael 
fez o quinto dos luzienses. Hel- 
ton e José de Paula descontaram.

"Entramos com uma forma
ção diferente nesta partida com 
duas linhas de quatro jogadores 
e conseguimos a vitória. Após a 
partida, eu vi no rosto dos jogado
res o quanto o resultado foi impor
tante. Agora vamos em busca da 
classificação", afirmou Gotardi.

O Campeonato "George Ri
beiro Correia Lima" de Futebol 
Amador série é organizado pela 
LLFA (Liga Lençoense de Fute
bol Amador), através da Direto
ria de Esportes.

BASQUETE

Em final de semana para ser esquecido, Alba perde duas

Mesmo com 
derrotas, equipe já 
estava classificada

Angelo Neto________

O sub-16 do Alba/Lençóis 
Paulista perdeu as duas 
partidas que fez neste 

final de semana, contra Mogi 
das Cruzes e Clube Esperia, 
de São Paulo, pela série Prata 
do Campeonato Paulista, or
ganizado pela FPB (Federação 
Paulista de Basketball). No do-

mingo 3, na capital paulista, os 
lençoenses se envolveram em 
uma confusão com o técnico do 
Esperia e a arbitragem. Apesar 
das derrotas, o Alba está garan
tido como terceiro colocado do 
grupo já que Santos também foi 
derrotado.

No sábado 2, o Alba come
çou o jogo contra Mogi das Cru
zes em vantagem. No último 
minuto, os lençoenses erraram 
sete arremessos livres e os ad
versários diminuíram a diferen
ça para um ponto. "Na última 
jogada, nós paramos com falta 
e o técnico adversário pediu

tempo. Eles então fizeram a 
cesta e venceram por 54 a 53", 
lamentou o técnico Leonardo 
Henrique de Oliveira, o Dudu. 
"Falhamos, mas de qualquer 
forma os meninos jogaram mui
to bem", completou.

Na segunda que aconteceu 
no domingo, o Alba entrou em 
quadra contra o Esperia. "Já 
no começo da partida, o téc
nico adversário discutiu com 
a arbitragem e ameaçou vários 
meninos da nossa equipe. Nós 
não conseguimos jogar. Isso 
já passou. O importante é que 
nós viemos embora com segu-

rança", afirmou Dudu. Após a 
derrota por 88 a 54, Dudu fez 
uma representação contra os ár
bitros da FPB pediu providên
cias. "Ligamos na federação e já 
conversamos com o delegado".

As semifinais do Campeo
nato Paulista começam neste 
final de semana. Até o fecha
mento desta edição, a FPB ain
da não havia divulgado os con
frontos, locais e horários das 
partidas. O Alba/Lençóis Pau
lista é mantido pela Prefeitura 
Municipal através da Diretoria 
de Esportes e patrocinado pelo 
grupo Lwart e Lutepel.

SERIE B

Rodada define sem ifinalistas da competição
São Cristovão tropeçou diante do Prata, mas conseguiu a primeira colocação no grupo B

Angelo Neto

A rodada deste final de se
mana definiu os classifi
cados para as semifinais 

do Campeonato Amador da Sé
rie B -  Troféu Jacob Joner Neto 
que acontecem nos dias 17 e 24

de novembro. A grande final 
está marcada para 1° de dezem
bro. Todos os jogos acontecem 
no estádio João Roberto Vagula, 
o Vagulão.

O São Cristovão, mesmo 
com o empate em 0 a 0 com 
o Prata, conseguiu a classifi-

cação em primeiro lugar do 
grupo B. Já na segunda partida 
do dia, o eliminado Duratex 
surpreendeu o então líder PSG 
por 3 a 2. Wallace (2) e Eder 
garantiram a vitória do Dura- 
tex. Helder e Felipe desconta
ram para o PSG.

No dia 17 de novembro, o 
Asa Branca enfrenta o PSG, às 
9h. Na outra semifinal, o São 
Cristovão encara o Nova Len
çóis, também às 9h. As duas 
equipes que passarem para a 
final já estão garantidas na sé
rie A de 2014.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis 

Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

Portaria 1423 de 1°.11.2013.......... Torna sem efeitos a Portaria
1165, de 30.08.2013.

Portaria 1424 de 1°.11.2013..........Designa José Augusto Lemes
Duarte para a exercer a função de Coordenador de Desenvolvimento 
e Arrecadação no período de 5 a 14.11.2013.

Lençóis Paulista, 4 de novembro de 2013.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital 
da Tomada de Preços n° 009/2013, Processo n° 246/2013, cujo o objeto 
é a contratação de empresa para locação, instalação e operação de 
radar, com fornecimento de software para a gestão administrativa das 
infrações de trânsito, foi retificado. O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 04 de novembro de 2013. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 05 de novembro de 2013. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 66,21.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.330
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, RENAN LUIZ DA SILVA e MARITA HENRIQUE COELHO DE ANDRADES.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 17/07/1991, torneiro mecânico, solteiro, domiciliado à Rua Antonio Olivatto, n° 01-56, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de PEDRO LOLASSO DA SILVA e SILVANA APARECIDA PERUZIN DA SILVA. Ela, natural de São Manuel/SP, nascida aos 06/12/1991, costureira, solteira, domiciliada à Rua Antonio Olivatto, n° 01-56, Jardim Planalto, Macatuba/ SP, filha de BENEDITO COELHO DE ANDRADES e BRAIZINA APARECIDA HENRIQUECOELHO DE ANDRADES.Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Macatuba - SP, 31 de outubro de 2013.

Priscila Corrêa Dias MendesOficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.331
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, GEVANILDO APARECIDO DE SOUZA e 
DANIELA APARECIDA DA SILVA. Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 14/11/1981, auxiliar de logística, 
solteiro, domiciliado à Rua Equador, 
n° 4-89 - Fundos, Vila Santa Rita, 
Macatuba/SP, filho de PEDRO DE SOUZA e IVONETE DE FÁTIMA SILVA SOUZA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 04/09/1986, costureira, solteira, 
domiciliada à Rua Equador, n° 4-89 - 
Fundos, Vila Santa Rita, Macatuba/SP, 
filha de GABRIELA RANGEL DA SILVA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei. 
Macatuba - SP, 31 de outubro de 2013.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕESAVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 72-2013 - PROCESSO: 107-2013- OBJETO Contratação de empresa especializada para execução de serviços de pintura e funilaria (interna e externa) do ônibus Mercedes Bens n° frota 14 placas BSF-2739 ano de fabricação 1995 incluindo mão de obra e materiais, conforme especificado no Anexo II. . ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 21.11.2013 às 08hs30 min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9846.Macatuba, 04 de novembro de 2.013.TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.macatuba.sp.gov.br
mailto:pregao@macatuba.sp.gov.br
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MARIMBONDO ACONTECE • TERÇA-FEIRA, 5 DE NOVEMBRO DE 2013 • EDIÇÃO N° 96

MarimbondoAcontece
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO • AVENIDA BRASIL, 1039 • TELEFONE (14) 3269-3400 • LENÇÓIS PAULISTA -SP • WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.b r

Futebol

Copa Coplacana Principal 
define primeiros semifinalistas
Coplacana é a primeira equipe a garantir a vaga na fase decisiva do 
campeonato; Masster Veículos depende de apenas um empate

FOTO: DIVULGAÇÃO

Garantido -  Coplacana garantiu a vaga para a semifinais após golear a Academia CEM por 5 a 1; 
Masster Veículos pode carimbar a classificação na próxima fase

Neste final de semana, 
dois jogos bastante agi
tados e com muitos gols 
marcaram a rodada no fu
tebol da Copa Coplacana 
Principal, no CEM. A  Co
placana garantiu a vaga nas 
semifinais da competição. 
após vencer e eliminar a

Academia CEM, do artilhei
ro Gustavo Manne.

No sábado, 2, a Copla- 
cana colocou o pé no ace
lerador e garantiu a vaga 
para semifinais após golear 
a Academia CEM por 5 a 1. 
Já no domingo 3, o gole
ador do Masster Veículos,

W illerson Moretto, balan
çou a rede duas vezes na 
vitória por 3 a 1 sobre a 
Eliz Line.

No próximo sábado, 
9, às 16h45, a Masster Ve
ículos se classifica para a 
semifinais com apenas um 
empate contra a Hot 107.Categoria Veteranos também começa a definir classificados

A Copa Coplacana Vete
ranos também vai chegan
do à reta final. A  True Info, 
do capitão Tavares, mesmo 
derrotada pela Frigol por 2 
a 0, conseguiu a classifica
ção para as semifinais.

Na outra partida, a Hot 
107 dependia de uma vi
tória simples frente à Eliz

Line na terça-feira, 29 de 
outubro, e foi o que acon
teceu. Em um jogo bastante 
movimentado, a Hot 107 
venceu por 5 a 3 e também 
se classificou.

Dois jogos entre Mass- 
te r Veículos e Frigol, que 
foram canceladas durante 
o campeonato devido às

chuvas, serão realizados 
esta semana. Os confron
tos definirão a segunda va
ga do grupo B.

A  Frigol precisa de ape
nas uma vitória. A  Masster 
Veículos precisa de no mí
nimo quatro pontos para 
chegar às semifinais que co
meçam na próxima semana.

Truco

Depois de quase três meses de disputa e com aproximadamente 30 duplas buscando o 
primeiro lugar, foi encerrada a temporada de Truco de 2013, na ultima quinta feira, 31. Além 
dos confrontos finais, todos os competidores e diretores do CEM participaram de um jantar 
de confraternização. A  classificação final ficou da seguinte forma:

C A T E G O R IA  PR IN CIPA L
Neto Zacharias/Rogério/Oswaldinho -  Campeão 
Digão/Laercio/Fabricio -  Vice-campeão 
Faber/Canário/Marlon -  3° lugar 
Picinim/Caverna/Marcelinho -  4° lugar

C A T E G O R IA  IN TER M ED IÁ R IO
Alexandre/Tiago/Wilian -  Campeão 
André/Ighor/Rodrigo -  Vice-campeão 
Zé Ricardo/Caracú/Dez -  3° lugar 
Bocão/Murilo -  4° lugar

SEMPRE LIGADOCEM traz diversos estilos de dança
Desde 1996, a professo

ra Lélia Cristina Giacomini 
ministra aulas de diferen
tes tipos de dança no CEM, 
atendendo crianças, adoles
centes e adultos diariamen
te e em vários horários.

O Ballet Clássico é uma 
forma de dança em que se 
desenvolve desde criança, o 
raciocínio, postura corporal, 
concentração, memorização, 
coordenação motora, dis
ciplina, sensibilidade, ritmo, 
expressividade, criatividade, 
socialização, entre outros 
muitos outros, contribuindo 
para sua formação integral.

Portando dentro de uma 
linha disciplinar, as alunas ini
ciam o aprendizado do bal
let clássico no Baby Class, a 
partir dos 3 anos aos 6 anos 
de idade, onde são dadas as 
primeiras noções do ballet 
às crianças, de uma maneira 
bem recreativa e lúdica.

No Ballet Infantil (7 aos 
12 anos), iniciante e inter
mediário, as alunas já são 
mais exigidas, desenvolvem 
musicalidade, domínio das 
direções e já começam a 
adquirir o conhecimento 
de nomes de alguns passos 
do ballet (nomenclatura) os 
quais são todos em francês.

No Ballet Clássico adul
to (12 anos ou mais) as alu
nas seguem um cronograma 
de ensino, com toda a base 
fundamental do ballet além 
de aulas de alongamentos 
próprias para o aprimora
mento da base clássica. Po
de ser feito por pessoas que
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nunca fizeram ballet como 
por aquelas que já tiveram 
contato com a dança e que
rem voltar a exercitar-se.

Através das Aulas de 
Dança do Ventre trabalha
mos com o alongamento 
total do corpo resgatando 
a Feminilidade se tornando 
mais Delicada. Aprendemos 
a conhecer nosso próprio 
corpo trabalhando a sensua
lidade e fortalecendo toda a 
musculatura, melhorando a 
coordenação motora, equilí
brio e aumentando a capaci
dade de concentração.

O trabalho do Jazz com
preende o desenvolvimento 
motor, lateralidade, percep
ção corporal, noção espa-

cial, além de desenvolver 
também ritmo e musicalida
de. A linguagem corporal é 
voltada para o jazz, porém 
com a base clássica. São tra
balhadas técnicas de ballet 
clássico, mas de uma forma 
mais descontraída. Sendo 
mais rítmico, permite maior 
movimentação do tronco, 
contratempos, ondulações 
e contrações, também de
senvolve movimentos no 
chão. Essa modalidade exige 
um forte trabalho muscu
lar. Usando músicas atuais 
faz-se uma mistura de mo
vimentos com criatividade 
e técnica permitindo uma 
maior movimentação, ondu
lação e contração do corpo.

O Street Dance “ dança 
de rua” -  é um estilo que 
possui movimentos fortes, 
rápidos e sincronizados de 
pernas, braços, ombros e 
cabeça. Criados sob tota l 
liberdade, estes movimen
tos são valorizados através 
das expressões corporais 
e faciais bem trabalhadas, 
bem como da utilização 
de músicas específicas pa
ra sua prática, em que as 
batidas fortes e os ritmos 
quentes são suas maiores 
características. O estilo 
promove a interação en
tre as pessoas por ser uma 
aula descontraída. Todas 
as idades podem dançar e 
se divertir. Para as crian
ças, é uma forma de per
ceber seu corpo e superar 
as limitações de um modo 
muito agradável.

EN T R E  O S b e n e f í c i o s  DA D A N Ç A  ESTÃO :
Trabalha a coordenação, ritmo e musicalidade;
Desenvolve a percepção espacial;
Estimula a criatividade;
Trabalha o conhecimento corporal;
Trabalha flexibilidade e agilidade;
Melhora da capacidade cardiorrespiratória.

H O R Á R IO S  DE A U L A S  
Baby Class -  3 a 6 anos (quarta e sexta-feira das 9h30 às I0h20 e segunda-feira das I6h às 
I6h50)
Ballet Infantil -  7 a 8 anos (quarta e sexta-feira das I6h às I6h50)
Ballet Infanto Juvenil - 9 a I0 anos (quarta e sexta-feira das I5h às I5h50)
Ballet Juvenil - II a I5 anos (quarta e sexta-feira das I7h às I7h50)
Ballet Adulto -  a partir dos I6 anos (sábado das I0h às I0h50)
Jazz Adulto -  a partir de I6 anos (sábado das IIh  às IIh50)
Jazz Infantil -  8 a I0 anos (segunda-feira das I5h às I5h50)
Jazz Juvenil -  II a I5 anos (sábado das I5h às I6h40)
Street Dance -  a partir de II anos (quarta e sexta-feira das I4h às I4h50)
Street Kids -  8 a I0 anos (segunda-feira das I4h às I4h50)
Dança do Ventre -  a partir de I2 anos (segunda-feira das I7h às I7h50 e sábado das I4h 
às I4h50)

Lélia Cristina Giacomini, professora e coreografa, ministra aulas de ballet e jazz desde I996, 
cursa ballet há mais de 30 anos, frequentando diversos cursos e aulas com professores re- 
nomados como o Mestre Ricardo Ordonis, Sheila do Valle, Alex Kiton , João Cesar Barbosa 
entre outros. Participou de diversas apresentações em cidades da região como Americana, São 
Paulo, Barra Bonita, Jáu, Bauru e etc. Também ministrou aulas na EEI. Bicho Papinha, no Projeto 
Batuq e A rt da Lwart, atuou como bailarina em várias bandas, participou de eventos voltados 
a dança de sua cidade e região entre outros. Atualmente é professora e coreografa no Clube 
Esportivo Marimbondo, desde 2004.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


O ECO •  LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, TERÇA-FEIRA, 5 DE NOVEMBRO DE 2013
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SEMANA
Terminou na sexta-feira,
1 °  de novembro, a Semana 
Integrada da Facol. O 
evento, que começou na 
terça-feira 29, ofereceu 
para estudantes e toda 
comunidade palestras, 
oficinas, minicursos dentre 
outros trabalhos. Um 
dos destaques deste ano 
foram as palestras com o 
radialista Franco Júnior e 
com o jornalista da revista 
Veja, Augusto Nunes, que 
aparece na foto ladeado 
pelo mantenedor Afonso 
Placca e pela diretora 
executiva, Rita de Cássia 
Alonso Javaroni.

• GOLDEN GRILL
Inaugura hoje o 
restaurante Golden Grill. 
O espaço fica na rua 15 
de Novembro, 162, e 
oferece atendimento das 
11h às 15h. Com mais de 
600 m  ̂ para alimentação 
e eventos, o Golden 
Grill oferece comida 
por quilo acompanhada 
de churrasco, com 
variedade de cortes de 
carnes, tipos de saladas, 
pratos frios e quentes. 
Para agendamento de 
eventos, ligue (14) 3263 
0602, 3263 2595 ou 7811
6994.

| W

CHEGA MAIS
Letícia e Caio, curtindo 
o melhor da vida na 
Pizzaria Prâmio

• Manuela,
1 ano e 5 meses
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• Adriana, 
destaque 
do mês na 
Chiquinho 
Sorvetes

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 311 JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

® 3264-3479
WWW. rogete. CO m . br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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